

のびっこつうしん

2025年 2月28日(金)発行



進級まで残り一ヶ月となり、一年のまとめの時期ですね。子どもたちも進級を意識してか、期待や喜びを感じているようにみえます。のびっ子でも、一年の成長を子どもたちと振り返りながら、互いを認め合い、自信をもって次の学年に踏み出せるよう見守っていきたいと考えています。

この一年間、のびっ子の運営にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございました。

お知らせとお願い



☆ 3月のお誕生会 & お別れ会

- ・のびっ子笠縫東 ⇒ 3月28日(金)
- ・のびっ子渋川 ⇒ 3月28日(金)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！
毎月のおたより、各のびっ子の掲示で日程をお知らせします。

☆ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 3月14日(金)
- ・のびっ子渋川 → 3月7日(金)、21日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

☆ 休所日のお知らせ(再掲載)

- ・3/1(土)は新年度説明会のため休所日となります。
- ・3/22(土)は新年度準備のため休所日となります。



ご理解のほどよろしくお願い致します

☆ 個別懇談会について 希望される方は支援員までお申し出ください

先月のおたよりでお伝えしていました“個別懇談会”を希望者の方で実施しています。日程はご相談のうえ調整させていただきます。この機会に子どもたちの成長を共有したいと考えています。

のびっ子渋川の子どもたち



2月の工作遊びは、ビー玉のコロコロを作りました。不思議な転がり方をするので、ボードで坂道を作り、障害物を置いて、最後までコースを滑り切れるかを競っていました。男女学年を問わず寄り添って楽しむ姿が微笑ましかったです。

先日、地域の方からドイツ製のブロックを頂きました。その方は子どもの頃、そのおもちゃで遊ぶことでエンジニアを目指すきっかけになったそうです。のびっ子の子ども達が使ってくれたら嬉しいと寄付してくださいました。喜んで、早速使わせて頂いています。昨年頂き、みんなで植えたチューリップも芽を出しました。地域の一員として、のびっ子の子ども達を見守って下さる方が大勢いらして心強く思います。

出会いと別れの季節を経て、子ども達は成長していきます。そんな子ども達の思いに寄り添い、3月を過ごしていきたいと思えます。この1年、温かく見守って下さった保護者の皆様に、改めて感謝申し上げます。次年度もどうぞよろしくお願い致します。

のびっ子笠縫東の子どもたち

子どもたちの大好きな雪遊びができるほど、積もることもなくただただ寒い日が続いていましたが、ようやく少しずつ春らしい暖かさを感じられるようになりました。

一年前の春、初めての事ばかりで、ドキドキの一年生でしたが、あの頃の緊張や不安はどこへやら・・・?と思うくらいに今ではすっかり慣れ、好きな遊びを、友だちと思いきり楽しんで過ごしています。そして、一年生のお手本になるようにと、色々な事を任せられ、頼られるようになった二年生は、積極的にお手伝いをしてくれたり、自分たちで意見を出し合い動こうとしてくれる姿に成長を感じ、とても嬉しく思っています。

最近、けん玉と筒けんの検定表作り、技を磨くため練習に励んでいます。得意な子が、苦手な子に膝の使い方や、コツを教える姿、失敗した時の悔しさ、何度も挑戦して本番で成功した時のどや顔!それらを隣で見て、共感してくれる友だちの存在。遊びを通じて関係を深めたり、一つ一つの積み重ねが自信に繋がるように支援し、残りの日々を子どもたちと一緒に、大切に過ごしたいと思えます。

保護者の皆様には、支援員一同、感謝の思いでいっぱいです。本当にありがとうございました。